
 
Abg. Studthoff erkundigte sich nach der dem Aufbau einer Online-Plattform für barrierefreie 
Wanderwege bzw. Angebote. 
 
Dr. Tengler verdeutlichte, da es noch keine barrierefreien Angebote gäbe, könnten diese auch 
nicht auf einer Internetseite veröffentlicht werden. Die Projekte würden aber nun gestartet und 
könnten dann auch vermarktet werden. 
 
 
 
 


